

10 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADA SILVIA ESTHER ARGÜELLO GARCÍA.
PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTA.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "SER MADRE EN LA NUEVA ERA DE CHIAPAS".

Con su venia diputado presidente, invitados especiales que hoy nos acompañan, medios de comunicación aquí presentes y medios digitales, honorable asamblea, a todos compañeras y compañeros tengan todos muy buenas tardes y por supuesto al pueblo de Chiapas. Hace tan solo 35 días, quiero compartirles que la vida me dio la gran bendición con la llegada de mi hija, y no puedo describir con palabras lo profundo de este privilegio. Convertirme en madre por tercera vez, me ha llenado de esperanza y al mismo tiempo, de una enorme responsabilidad hacia mi familia y hacia mi Estado. Hoy, desde esta tribuna, quiero compartir no solo el sentimiento de ser madre, sino también una reflexión sobre lo que significa la maternidad en esta nueva era que estamos viviendo en Chiapas, bajo el liderazgo de nuestro Gobernador el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. Sostener a mi hija por primera vez, me hizo preguntarme ¿Qué futuro le espera? Me llenó de alegría saber que nació en un Chiapas que está caminando hacia una transformación profunda, con oportunidades reales de desarrollo y justicia para todas las familias chiapanecas. Como madre, tengo la esperanza de que vivirá en un Chiapas más humano, más solidario, donde las mujeres, especialmente las madres, tengamos acceso a mejores oportunidades y seamos reconocidas por nuestro papel transformador en la sociedad. La maternidad no es solo un acto individual; sino es un regalo que trasciende a la comunidad. Las madres somos el primer contacto de amor, educación y valores que reciben nuestros hijos. Pero también somos quienes enfrentamos los mayores desafíos para criar en medio de desigualdades, carencias y falta de reconocimiento. En esta nueva era, sueño con un Chiapas, donde cada madre pueda criar a sus hijos e hijas con dignidad, con acceso a servicios de salud de calidad, con apoyo para salir adelante económicamente y con el respaldo necesario para ser la guía que nuestros niños y niñas necesitan. Hoy no hablo solo como diputada; hablo como madre. Creo firmemente que la maternidad es un pilar para construir el Chiapas que soñamos, y es nuestro deber asegurar que cada madre pueda ejercerla en plenitud, con esperanza y sin miedo. Mis hijas, al igual que los hijos e hijas de tantas familias chiapanecas, merecen tener un futuro mejor. Un futuro que juntos, trabajaremos desde el corazón, con el humanismo y con la visión de la transformación. Muchísimas gracias. Es cuanto diputado presidente.